

Girls' Day 2019- Mädchen-Zukunftstag

an der Deutschen Universität für Verwaltungswissenschaften Speyer

Der sogenannte „Girls' Day“ soll Mädchen ab der 5. Klasse die Möglichkeit bieten, Berufe zu entdecken, in denen bisher meist Männer arbeiten.

So lud auch die Deutsche Universität für Verwaltungswissenschaften Speyer – wie bereits in den Jahren zuvor – die Neuntklässlerinnen Lea und Nele ein, technische Bereiche der Uni kennenzulernen.

Während eines von Frau Wiora und Frau Kolb geführten Rundgangs über den Campus mit Gästehaus, Audimax und Bibliothek erhielten die Mädchen viele Informationen und einen kleinen Gesamteindruck unserer Lehrereinrichtung.

Die zweite Station war dann der IT-Bereich. Frau Veith-Joncic zeigte das Rechenzentrum mit Server-Raum.

Nach viel Theorie durften Lea und Nele unter der Federführung von Herrn Magin in der Hausdruckerei selbst „Hand anlegen“ und sich an der Spiralbindemaschine eigene „Spiralbücher“ und mit der Leimbindetechnik bunte Blöcke herstellen. Individuell und fantasievoll gestalteten die beiden ihre Kunstwerke. Eine schöne Erinnerung!

Um alles gut heim transportieren zu können, gab es abschließend noch eine Stofftasche mit dem Uni-Logo sowie Kugelschreiber und Süßigkeiten.

Wir freuen uns immer, wenn junge Mädchen im Rahmen des Girls' Day Interesse an unserer Einrichtung zeigen und wir dies auch ermöglichen können.

Christine Kolb-10.04.2019

